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Le risorse necessarie
per la vita dei Comuni
Rimborso ici, crisi economica e Patto di stabilità: con queste scelte
nazionali i conti non tornano ma non vogliamo aumentare le tasse locali

abolizione iCi prima Casa

L’abolizione totale dell’Ici sulla 
Prima Casa ha prodotto be-

nefici per tantissimi cittadini, an-
che se resta discutibile la scelta 
di esentare dal pagamento tutti 
i proprietari, anche i ricchi e ric-
chissimi. Il Governo Prodi aveva 
pochi mesi prima ridotto l’Ici Pri-
ma Casa con un criterio di equi-
tà, privilegiando i redditi medi e 
medio-bassi: il 42% dei budriesi 
era stato esentato interamente 
dal pagamento. Il Governo Ber-
lusconi, appena insediato, ha 
allargato questa esenzione a tut-
ti, anche alle persone con case 
grandi e redditi alti. E’ una misura 
che porta sicuramente consensi 
elettorali ma crea conseguenze 
gravi soltanto per i bilanci dei 
Comuni, ai quali i cittadini si ri-
volgono per i problemi e i bisogni 
che emergono quotidianamente.

rimborso ici ai comuni:
promessa non mantenuta

Il Governo aveva dichiarato 
da subito che tutte le risorse 

che i Comuni ricavavano dall’Ici 
sarebbero state restituite dal-
lo Stato. Questo nel 2008 non 
è accaduto: le risorse naziona-
li destinate a questo rimborso 
sono insufficienti e così a Budrio 
mancano all’appello 372mila 
euro. Infatti, al nostro Comune 
spettano 1 milione 480mila euro, 
il Governo ne ha restituiti 1 mi-

lione 108mila euro. Nel 2009 la 
situazione è ancora più incerta e 
preoccupante: ci spetta un rim-
borso di 1 milone 852mila euro 
(il totale del 2009 più la somma 
non incassata nel 2008). Il Go-
verno ci ha versato solo 588mila 
euro. Ad oggi per Budrio manca-
no all’appello 1 milione 264mila 
euro.

L’effetto del mancato
rimborso

Le risorse derivanti dall’Ici 
contribuiscono a far fronte 

alla spesa corrente del Comune, 
cioè la spesa destinata al funzio-
namento dei servizi e di tutte le 
attività comunali di supporto alla 
cittadinanza e alle associazioni. 
Senza una parte così importan-
te di risorse è facile immagina-
re che la situazione non sia più 
sostenibile da nessun comune 
d’Italia. Il nostro è un comune 
sano e il nostro impegno è di 
continuare a far funzionare la 
macchina amministrativa e i ser-
vizi fondamentali. Ma questa si-

tuazione, se non cambia, ci por-
terà a stare fermi: senza risorse 
non possiamo intervenire con 
decisione contro la crisi per aiu-
tare le famiglie in difficoltà e con 
questa incertezza non possiamo 
programmare gli interventi futuri. 
Nonostante questo ci impegnia-
mo a non imporre altre tasse ai 
cittadini, cercando di mantenere 
il livello dei servizi e di opere de-
gli ultimi anni.

il contrario del federalismo

La decisione di eliminare l’Ici 
Prima Casa e far restituire 

quelle risorse dallo Stato centra-
le è il contrario del federalismo 
fiscale propagandato da ormai 
più di un anno dal Governo. In-
fatti, federalismo significherebbe 
trattenere nel territorio parte del-
le risorse prodotte.
Oggi non vediamo nulla di tutto 
questo: i Comuni hanno tante 
competenze e rispondono per 
primi ai problemi dei cittadini, ma 
le risorse assegnate sono sem-
pre meno.
Esiste poi una regola nazionale 
(il Patto di stabilità interno deciso 
dal Ministro Tremonti) che impo-
ne ai Comuni e alla Provincia di 
non spendere soldi già in cassa 
per lavori pubblici già progettati e 
programmati.
In realtà oggi abbiamo un siste-
ma finanziario del tutto centrali-
stico dove ogni scelta viene de-
cisa a Roma e le autonomia è 
annullata, impedendo di creare 
opportunità di rilancio economi-
co e di benessere. I Comuni in-
fatti rappresentano la prima fron-
tiera per far ripartire l’economia e 
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restituire ricchezza alle famiglie. 
Per farlo servono più risorse e, 
comunque, regole meno strin-
genti per spendere i soldi che 
già ci sono.

La crisi economica colpisce
anche i comuni

Oltre ai problemi creati dal 
mancato rimborso Ici ai Co-

muni, la crisi del mercato immo-
biliare ha come effetto quello di 
azzerare gli oneri di urbanizza-
zione che i Comuni incassano 
dai privati per fare le opere pub-
bliche. Se a questo aggiungiamo 
che i Comuni che hanno risorse 
non le possono spendere per il 
Patto di stabilità, si innesta un 
corto circuito dannoso per l’in-
tera economia locale, in quanto 
vengono bloccati interventi di 
manutenzione del territorio, delle 
strade, delle scuole che potreb-
bero dare lavoro e occupazione 
anche con un ruolo delle piccole 
e medie imprese, a loro volta in 
grande difficoltà per la crisi ge-
nerale e per un credito che viene 
erogato con troppi vincoli e len-
tezza dalle banche.

conclusione

In questo contesto difficile il 
nostro Comune, grazie a una 

riserva di risorse disponibili e al 
buon funzionamento della So-
cietà patrimoniale comunale, re-
siste meglio di altri Comuni, ma 
è essenziale che si cambi rotta 
per il bene dei nostri territori e 
delle nostre comunità. n

Giulio Pierini
Assessore al bilancio

100 Auguri
di Buon Compleanno

La Signora 
Giovanna 
Castellari,
che ha compiuto 
100 anni lo 
scorso 23 giugno, 
circondata 
dall’Assessore 
Oriana Zuppiroli e 
dalle figlie Paola
e Loredana. n
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Guida al conferimento
dei Rifiuti Solidi Urbani
La nuova Stazione ecologica Attrezzata

L’Amministrazione Comunale 
ricorda l’importanza di diffe-

renziare i propri rifiuti domestici 
e conferire i vari materiali rac-
colti negli appositi cassonetti 
o alla Stazione Ecologica At-
trezzata. Questi i materiali e i 
cassonetti da utilizzare ed altre 
informazioni utili per la corretta 
gestione dei rifiuti domestici:
l cassonetto Grigio
Rifiuti misti, indifferenziati, da 
avviare alla discarica
l cassonetto Giallo
Imballaggi, bottiglie e flaconi in 
plastica, vaschette di polistirolo, 
film plastici
l cassonetto Bianco o Blu
Carta, cartone e contenitori in 
tetrapack
l cassonetto Verde
o marrone (con chiave
richiedibile all’Urp)
Sfalci di giardino e foglie
l campana Verde
Vetro, lattine, scatolette e va-
schette di banda stagnata

l La nuova stazione
ecologica attrezzata
Ubicata in Via Olmo 33/b (aper-
ta dal lunedì al sabato dalle 10 
alle 14 - mercoledì e sabato an-
che dalle 15 alle 18) è un’area 
pubblica controllata e attrezzata 
per ricevere i rifiuti urbani che 
non possono essere deposita-
ti nei normali cassonetti per le 
raccolte differenziate. Si infor-
ma che nella Stazione Ecologi-
ca sono presenti appositi con-
tenitori per la raccolta degli oli 
usati (minerali e vegetali): un 
valido aiuto per la salvaguardia 
dell’ambiente in quanto la di-
spersione degli oli può causare 

Limitazione del consumo
dell’acqua

Il Sindaco, con l’ordinanza N. 
12. ordina per il periodo dal 
22 giugno 2009 al 30 set-

tembre 2009:
l il divieto di prelievo dalla 
rete idrica di acqua potabi-
le per uso extra-domestico 
ed in particolare per l’annaffia-
mento di orti, giardini e lavag-
gio automezzi. Qualora l’annaf-
fiamento avvenga con impianti 
automatici, essi dovranno es-
sere utilizzati in modo da evita-
re inutili sprechi d’acqua; 
l prelievi di acqua dalla rete 
idrica sono consentiti esclusi-
vamente per gli usi domestici, 
zootecnici e per tutte le altre 
attività ugualmente autorizzate 
per le quali necessiti l’uso di ac-
qua potabile; 

l sono esclusi dalla presente 
ordinanza gli annaffiamenti dei 
campi di calcio con manto er-
boso, i campi da tennis in terra 
battuta, i giardini e parchi di uso 
pubblico, qualora l’organizza-
zione del servizio non consenta 
l’annaffiamento notturno, non-
ché i servizi pubblici di igiene 
urbana; 
l il riempimento delle piscine, 
sia pubbliche che private, non-
ché il rinnovo, anche parziale, 
dell’acqua è consentito esclusi-
vamente previo accordo con il 
personale del gestore della rete 
di acquedotto
Il testo completo dell’Ordinanza 
è reperibile sul Sito del Comu-
ne nella sezione Delibere ed al-
tri atti. n 

una grave forma di inquinamen-
to. Inoltre, questi materiali, una 
volta raccolti in modo differen-
ziato, sono facilmente riciclabili.
l Rifiuti Ingombranti:
I rifiuti ingombranti (elettrodo-
mestici, materassi, mobili, diva-
ni) e i grossi quantitativi di ma-
teriale vegetale, devono essere 
conferiti alla Stazione Ecologica 
Attrezzata Comunale; chi fos-
se impossibilitato a trasportarli, 
può chiamare il numero verde 
800.999.500 e prenotare gratu-
itamente la raccolta del proprio 
materiale ingombrante entro le 
ore 12.00 del mercoledì (il giro 
di raccolta avviene il giovedì 
mattina). È vietato abbandona-
re rifiuti ingombranti in strada, 
anche nei pressi dei cassonetti, 
si rischia una sanzione ammini-
strativa da euro 25 ad euro 500.
l sfalci e potature:
I RIFIUTI VERDI (Sfalci, foglie e 

piccole potature) vanno conferiti 
nella Stazione Ecologica Attrez-
zata oppure negli appositi con-
tenitori distribuiti sul territorio di 
colore VERDE o MARRONE. 
Per utilizzarli occorre essere 
muniti di apposita chiave (riti-
rabile gratuitamente all’U.R.P.).
Vi è inoltre un servizio di raccol-
ta del verde a sacchi e fascine, 
gratuito e programmato nelle 
giornate di mercoledì, esclu-
sivamente su prenotazione, 
da effettuarsi al numero verde 
800.999.500 entro le ore 12,00 
del martedì. Il rifiuto verde, in 
volume limitato, dovrà essere 
racchiuso in sacchi neri o ridotto 
in fascine legate del peso mas-
simo di 20 Kg. Rifiuti verdi sfusi 
o sacchi di peso superiore a 20 
Kg, o in volumi eccessivi o non 
prenotati non verranno ritirati e 
chi effettua l’abbandono rischia 
la sanzione di cui sopra. n

Aperture e chiusure
estive panifici

l conti irene
 Via Mentana 26-28
 dal 12/07/09 al 02/08/09
l Coop. Panettieri & Affini
 Via Gramsci 30
 Non Chiude
l Le delizie di manzini e c.
 Via Bissolati 74
 Non Chiude
l Gadignani danilo
 Via Schiassi 84 - Mezzolara
 dal 15/06/09 al 04/07/09
l amorati aduo
 Via Ghiaradino 32
 Vedrana
 Non Chiude n

Sul sito del Comune, nel-
la sezione Delibere ed altri 
atti, è stata pubblicata l’or-
dinanza n. 13 del Sindaco, 
che segnala i turni di aper-
tura obbligatoria dei pubbli-
ci esercizi nei mesi di luglio-
agosto 2009. Si dà qui di 
seguito anche comunicazio-
ne, in quanto l’informazione 
è da considerarsi di pubbli-
ca utilità, dei turni delle ferie 
estive dei panifici di Budrio:
l Bosi Giorgio
 Via Luigi Cocchi 4
 dal 03/08/09 al 24/08/09
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il Governo 
blocca la
trasversale di 
Pianura

In una fase di forti tagli alle ri-
sorse dei Comuni e di regole 
assurde come il Patto di Sta-

bilità interno, a Budrio riusciamo 
ancora a investire per opere utili. 
Nel capoluogo e nelle frazioni ve-
diamo tanti interventi che signifi-
cano anche lavoro per le nostre 
piccole e medie imprese in una 
crisi economica e sociale grave. 
Sono infatti più di 800 i lavoratori 
di imprese di Budrio in cassa in-
tegrazione e alcune decine quelli 
precari e con contratti a termine 
che hanno già perso il lavoro. 
Mente l’amministrazione comu-
nale è intervenuta con fondi a 
sostegno delle piccole e medie 
imprese e con un fondo straordi-
nario per i lavoratori dipendenti in 
cassa integrazione, non riuscia-
mo a sbloccare una situazione 
che impedisce alla Provincia di 
spendere risorse disponibili per 
opere essenziali come la trasver-
sale di Pianura (Lotto B, variante 
di Bagnarola). Infatti, il 15 marzo 
2009 la Provincia ha approvato il 
progetto definitivo di questo lotto 
ma non può aprire le procedure 
per pagare gli espropri e per il 
bando europeo per far partire il 
cantiere. Il governo centrale ha 
condiviso, il 25 febbraio 2009, 
una mozione parlamentare pro-
posta dal PD, assicurando che 
sarebbe intervenuto per modifi-
care una regola cervellotica che 
punisce proprio le autonomie 
locali più virtuose. Ad oggi però 
nulla è cambiato e sono rimaste 
inascoltate le proteste del Sinda-
co di Budrio e degli altri sindaci 
della Provincia che sono andati 
in delegazione dal Prefetto di Bo-

logna insieme a rappresentanze 
di tutte le forze economiche e 
sociali. Dobbiamo riuscire, con 
l’aiuto di tutti i cittadini, a cambia-
re questa situazione e speriamo 
che l’opposizione comunale di 
Budrio sostenga questa iniziati-
va. Tra l’altro, il mercato immobi-
liare è fermo e molti imprenditori 
rallentano gli interventi già pre-
visti e autorizzati dal Consiglio 
comunale. Il Comune sta “incal-
zando” gli attuatori del comparto 
ex-Coop Adriatica in Via Edera 
e della nuova zona agroalimen-
tare di Cento, ma la situazione 
del mercato immobiliare è del 
tutto sfavorevole. In questi ultimi 
anni, grazie ad un impegno serio 
dell’amministrazione comunale, 
si è riusciti finalmente a fare fi-
nanziare e progettare il comple-
tamento di un’opera attesa da 
30 anni. “Siamo all’ultimo miglio” 
e non possiamo accettare che 
il Governo ci obblighi al rinvio, 
scaricando le sue contraddizioni 
sulle autonomie locali e sui nostri 
concittadini. n
Maurizio Gozzoli
Capogruppo
PD-Verdi-PDCI-PS

Il coraggio di essere coeren-
ti in un mondo dove ormai 
la coerenza è un opzional, 

diventa un dovere prima con 
se stessi e poi con chi rappre-
senti. La nostra opposizione 
al trasferimento della COOP 
dalla vecchia sede alla nuova, 
è sempre stata motivata dalla 
consapevolezza certa che un 
tale trasferimento avesse pro-
vocato ai cittadini residenti nel-
la zona sicuramente notevoli 
disagi, ma non solo, la cosa 
più importante che si sarebbe 
reso un quartiere, fino ad allo-
ra animato da un movimento 
commerciale di rilievo, ad un 
semplice quartiere dormitorio.
Fin dall’inizio la nostra indica-
zione, è stata quella di valu-
tare l’impatto del trasloco, sui 
residenti, ed intraprendere le 
dovute iniziative prima di ogni 
evoluzione dei fatti. Ed invece 
come da noi predetto, la pro-

blematica è ricaduta sui cittadi-
ni, ormai a fatti compiuti.
La nostra protesta viva, vera , 
costruttiva ci ha visto impegna-
ti con raccolta di firme, articoli 
sui giornali, ed interrogazioni 
in consiglio Comunale, proprio 
per sensibilizzare la COOP, 
ma soprattutto l’amministra-
zione, del disagio che i nostri 
concittadini, vivono, basti pen-
sare al giornalaio che in poco 
tempo ha visto i suoi clienti, 
ma soprattutto il suo fatturato 
ridursi notevolmente. Il nostro 
impegno, ha portato l’Ammi-
nistrazione, a presentare un 
progetto di COOP in Consi-
glio Comunale, che prevede 
nell’area dimessa del vecchio 
supermercato, la realizzazione 
di abitazioni da parte di COOP 
Adriatica, la quale in cambio 
destina al Comune due appar-
tamenti attrezzati per la domo-
tica, promettendo di realizzare 
un piccolo punto vendita nella 
zona in questione. I tempi per 
tale realizzazione, si aggirano 
all’incirca in cinque anni.
Cinque anni di disagio, sicura-
mente un disagio evitabile se 
tale progetto fosse stato preso 
in considerazione prima di ogni 
cambiamento.
Ed allora dov’è la coerenza?
La coerenza di un opposizio-
ne costruttiva è stata quella 
di astenersi su tale provvedi-
mento presentato in Consiglio 
Comunale, motivando il no-
stro voto di astensione, facen-
do presente che siamo ben 
favorevoli alla riqualificazio-
ne dell’area in oggetto, con la 
promessa di un piccolo punto 
vendita, non siamo stati altret-
tanto soddisfatti su come l’am-
ministrazione ha gestito l’even-
to, un evento che ha portato e 
porterà minimo cinque anni di-
sagio, sempre che le promesse 
siano mantenute. n
Gianfrancesco Pasquale
Popolo della Libertà

Una critica
costruttiva

Sicurezza
sulle strade

Continuano le azioni di controllo 
da parte del Corpo di Polizia Mu-
nicipale di Budrio, dei Carabinieri e 
della Polizia Stradale, per garantire 
una maggiore sicurezza stradale 
nell’orario serale-notturno. Duran-
te i fine settimana, per prevenire e 
contrastare il fenomeno conosciuto 
come “stragi del sabato sera, i turni 
di servizio si protrarranno fino alle 
ore 06.00 e tutti gli operatori saran-
no attrezzati di moderne strumen-
tazioni per il controllo della velocità 
e del tasso alcolimetrico. I controlli 
sul territorio continuano anche, con 
la collaborazione della Protezione 
Civile C.O.E.R., nei luoghi di ag-
gregazione del capoluogo e delle 
frazioni, oltre che nelle zone indu-
striali.Da segnalare una encomiabi-

le iniziativa rivolta ai giovani, la pri-
ma nella nostra Regione, da parte 
di un operatore commerciale di una 
frazione budriese che con lo slo-
gan ‘Sobrietà al Volante’ ha istituito 
il bonus di una pizza ed una bibita 
gratuita all’autista della compagnia 
di 5 persone che alla cassa dimostri 
(tramite alcoltest elettronico) di non 
aver bevuto alcolici. Penso che un 
apprezzamento vada rivolto anche 
a chi ha organizzato un autobus per 
permettere ai giovani di Budrio di 
partecipare, in sicurezza alla ‘Not-
te Rosa’ sulla costa romagnola - ha 
dichiarato il Sindaco Carlo Castelli 
- Si tratta di iniziative positive che 
aiutano a far crescere nella comuni-
tà la cultura della sicurezza per
sé e per gli altri. n



Anche la Protezione Civile 
di Budrio, ha voluto dare il 
proprio contributo alla po-

polazione dell’Abruzzo inviando 
uomini e mezzi per affrontare lo 
stato di emergenza che la popo-
lazione sta ancora vivendo. Una 
squadra di 4 volontari in forza 
all’Associazione C.O.E.R. con 
mezzi e attrezzature hanno rag-
giunto Villa S.Angelo provincia 
di l’Aquila partendo il 20 Giugno 
scorso dalla base Regionale di 
Bologna, in coda alla colonna 
Regionale di Protezione Civi-
le. Giunti a destinazione hanno 
provveduto ad installare una 
colonna illuminante nel campo 
base di Villa S.Angelo.
Il caso ha voluto che al loro ar-
rivo, i nostri “angeli” fossero 
accolti da condizioni di piog-
gia battente, un’ emergenza 
nell’emergenza: armati di badili 
e vanghe provvedevano subito 
a realizzare canalizzazioni di 
scolo sul terreno di tutto il cam-
po base per arginare gli allaga-
menti. Compiuta la prima ope-
razione di emergenza i nostri 

concittadini con gli altri volontari 
che componevano la colonna 
emiliano romagnola, assume-
vano l’incarico di gestione totale 
del campo. Per chi non ha espe-
rienza di cosa significa gestire 
un campo profughi, deve imma-
ginarlo come la conduzione di 
un piccolo Comune. Compiti di 
vita quotidiana aggravati da esi-
genze di precarietà, censimen-
to della popolazione residente 
all’interno del campo, approv-
vigionamento e distribuzione 
viveri, preparazione di 430 pasti 
per tre volte al giorno. Fra i vari 
compiti c’è anche quello, fonda-
mentale, di confortare chi è sta-
to colpito da una simile tragedia 
e che ti chiede le cose più inim-
maginabili: domande a cui biso-
gna dare sempre una risposta 
concreta e bisogna farlo con il 
sorriso sulle labbra, cercando di 
rasserenarli il più possibile. Ser-
vizi di lavoro manuale e intel-
lettuale che iniziavano alle ore 
06:00 della mattina e terminava-
no (si fa per dire) non prima del-
la mezzanotte. La stanchezza 
fisica e lo stress mentale hanno 
messo a dura prova i nostri vo-

lontari che tuttavia non hanno 
mai mollato per un solo istante. 
La prossima squadra C.O.E.R. 
partirà da Budrio il 21 agosto ed 
al loro ritorno porteranno altre 
immagini ed altri racconti della 
loro delicata missione. Pezzi di 
una realtà dolorosa che il No-
tiziario comunale ha deciso di 
condividere con i cittadini di Bu-
drio, perché possano sentirsi or-
gogliosi di questi ragazzi ricchi 
di solidarietà a cui basta solo un 
‘grazie’ per sentirsi ripagati di 
tanta fatica. Grazie C.O.E.R. di 
Budrio! n
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Speciale Abruzzo: c’è anche 
Budrio a dare una mano
orgogliosi dei ragazzi dell’Associazione C.o.e.R. di Budrio

News
Amministrazione

ritrovato il quadro
di norma mascellari
E’ stato ritrovato dalla Polizia di 
Stato, grazie ad una segnalazio-
ne dell’Amministrazione Comu-
nale, il quadro di Norma Mascel-
lari - l’olio su tela dal titolo San 
Luca dell’ anno 2004 - rubato 
da ignoti lo scorso 24 gennaio 
dal corridoio al primo piano del 
Palazzo Comunale. Un’ occa-
sione per festeggiare i 100 anni, 
compiuti lo scorso 3 luglio, della 
celebre artista che ha donato al 
Comune di Budrio molti dei suoi 
lavori. Il quadro, una volta disse-
questrato, verrà ricollocato all’in-
terno del Palazzo Comunale in 
un allestimento che lo protegge-
rà da altri tentativi di furto.

turni Farmacia comunale
La Farmacia Comunale comuni-
ca che da Lunedì 20 a Lunedì 27 
luglio la Farmacia è aperta per 
turno 24 ore su 24 con presenza 
del farmacista. Si informa inoltre 
i cittadini che la farmacia Comu-
nale rimarrà aperta per l’intero 
periodo estivo.

da settembre, 2 operatori
allo sportello Hera
Hera informa che dal prossimo 
mese di settembre il servizio di 
sportello presso il Comune di 
Budrio sarà svolto da due ope-
ratori, mantenendo invariato 
l’orario di apertura al pubblico, 
ossia il mercoledì dalle 8.00 alla 
12.30 e dalle 14.00 alle 15.30. 
Al fine di offrire un servizio più 
completo ai cittadini, sempre a 
partire dal mese di Settembre, 
sarà possibile effettuare preso 
lo sportello tutte le pratiche per 
tutti i servizi gestiti dal Gruppo 
Hera., quali; richieste di lavori ed 
interventi sul contatore (nuovi al-
lacciamenti, riapertura per avve-
nuto pagamento, prove i cassa 
metrica, spostamento contatore 
ecc.), rettifiche di fatturazione, 
rateizzazioni di pagamenti,
problematiche particolari
(es. fughe acqua..ecc..). n

Al marchè dal 
biologic ed Budri

Il BioMarchè, il mercatino  
dei produttori biologici, nel  
mese di agosto chiude  per  
ferie.
Riapre lunedi 7 settembre,  
in piazza Antonio da Budrio,  
dalle 17 alle 20, con i  pro-
dotti naturali di sempre,
per il solito appuntamento
settimanale. n



Lavori in corso
Prime della pausa estiva, abbiamo preparato un breve
ma esauriente riassunto dei lavori in corsi nel capoluogo
e nelle frazioni

Progetto di riqualificazione di via
Bissolati (dal semaforo a viale i°
maggio), viale i° maggio e via d’ormea
l è stato completato il rifacimento della 
pavimentazione in porfido lungo il tratto di 
via Bissolati di fronte alle attività commer-
ciali;
l è in corso di realizzazione il rifacimen-
to della pavimentazione sempre in cubetti 
e lastre di porfido nell’ulteriore tratto di via 
Bissolati, incluso l’incrocio con via Cape-
strara e via Zanardi, in modo tale da riapri-
re l’intero tratto entro il mese di agosto e 
consentire l’accesso alle attività commer-
ciali da via Zanardi;
l è in corso la realizzazione dei percorsi 
ciclo - pedonali in viale I Maggio, nel trat-
to di fronte alla scuola, incluso l’incrocio di 
via D’Ormea, che verrà realizzato rialzato 
ed in cubetti di porfido. I lavori nel tratto in 
esame dovrebbero concludersi entro la pri-
ma settimana di settembre;
l sono stati avviati i lavori per la realizza-
zione di un parcheggio tra viale I Maggio e 
via Savino.

Riqualificazione e messa
in sicurezza strade
l è stato completato il tombamento del 
fosso con conseguente realizzazione del 
marciapiede in via Savino;

l sono in fase di completamento la realiz-
zazione delle rampe handicap in via King e 
via Olaf Palme, compreso il ripristino della 
pavimentazione dei marciapiedi;
l sono ultimati i lavori di asfaltatura di via 
Bagnaresa e via Mori Prunaro e sono in 
corso le opere di risagomatura dei fossi;
l è prevista a breve l’asfaltatura di via Mal-
campo, Fondazza (tratto compreso tra Via 
Ghiaradella e Via Battafuga), Alta Del Bu-
riolo e Ghirardella.
l Queste le viabilità asfaltate dalla 
squadra operativa step del comune di 
Budrio: Via Pieve, Via Rondanina, Via 
Fornace, Via San Zagno, Via Casoni, Via 
Dugliolo, Incrocio Via Pianella-Via Duglio-
lo, Incrocio Via San Zenone-Via San Do-
nato-Via Ponticella, Via Marana

Progetto di riqualificazione
dei viali - iii stralcio
l sono in fase di affidamento i lavori per il 
rifacimento del percorso dei viali III stralcio, 
comprendenti il tratto tra piazza Matteotti 
e via Verdi, mediante pavimentazione in 
porfido e granito. Il progetto generale pre-
vede oltre alla ripavimentazione dell’anel-
lo ciclo - pedonale dei viali, la risoluzione 
dei problemi di fognatura preesistenti e dei 
sottoservizi ammalorati, la riqualificazione 
del Parco delle Mura. Verranno realizza-
ti due attraversamenti pedonali rialzati in 
corrispondenza di via XX Settembre e via 
Mentana, e verranno evidenziati con una 
diversità di pavimentazione le aree dei 
passi carrai privati.Tutti gli alberi presenti 
verranno salvaguardati mediante la posa di 
cordoli di granito a delimitazione delle aiuo-
le. L’inizio dei lavori è previsto entro l’anno 
2009 ed avranno durata di circa 6 mesi.

mezzolara
l realizzazione parcheggio area esterna 
Palestra Mezzolara. Sono in fase di affi-
damento i lavori per la realizzazione di un 
parcheggio con 134 posti auto, nella zona 
antistante l’accesso principale della nuova 
palestra di Mezzolara. Il progetto prevede 
la realizzazione di un parcheggio in asfal-
to, di percorsi pedonali in autobloccanti, la 
delimitazione dell’area verde con recinzio-
ne in parte costituita da rete metallica pla-
stificata ed in parte da grigliato e la posa 
dei cancelli in corrispondenza degli acces-
si pedonali e carrabili, la posa dei pali di 
illuminazione pedonali all’interno dell’area 
verde, nel parcheggio ed in corrisponden-
za del campo da beach volley e da calcet-
to, la realizzazione di un’area verde con 
messa a dimora di alberi, cespugli, manto 
erboso ed impianto di irrigazione. L’inizio 
dei lavori è previsto entro l’anno 2009 ed 
avranno durata di circa 5 mesi.

realizzazione nuova palestra
scuola media
l è in corso la progettazione esecutiva 
dell’ampliamento della palestra esisten-
te, in accordo anche con i futuri utilizzato-
ri degli spazi. Nel mese di maggio è stato 
approvato il progetto definitivo ed è stato 
inviato ai diversi Enti per i pareri di compe-
tenza.

Videosorveglianza palasport 
l a fronte dei progetti regionali in tema di 
‘sicurezza del territorio’, per una migliore 
fruizione da parte della cittadinanza de-
gli spazi pubblici, progetti a cui sono stati 
destinati appositi fondi, l’Amministrazione 
Comunale ha individuato alcune aree che 
possono rientrare in questo progetto.
l videosorveglianza con focus nell’area 
del palazzo dello sport, estesa anche a 
tutta l’area degli impianti sportivi (Piscina, 
Skate, Piazzale della Gioventù, Scuole 
Medie ed Elementari).
In questo modo i cittadini potranno usufru-
ire di queste zone, anche nelle ore nottur-
ne, in massima tranquillità per momenti di 
aggregazione e per parcheggiare le auto 
in sicurezza.
La tecnologia di cui si avvale questo siste-
ma può essere estesa, in un prossimo fu-
turo, anche ad altre aree quali, ad esem-
pio, le due stazioni ferroviarie e relativi 
parchi attigui.
L’investimento iniziale è significativo, ma 
sulla base della prima installazione, usu-
fruendo di una tecnologia già in essere, si 
potrà ottimizzare la spesa.
I tempi di realizzazione sono presumibil-
mente quelli del prossimo autunno. n
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Inaugurata la Cappella
del nuovo Ospedale di Budrio

Nell’ambito dell’ampliamento dell’Ospedale 
di Budrio, di cui è stato recentemente inaugu-
rato il Pronto Soccorso ed è prossima l’aper-
tura della nuova chirurgia, è stata pubblica-
mente inaugurata venerdì 3 luglio la nuova 
Cappella interna alla struttura ospedaliera.. 
Trasferita dal primo piano al pianterreno, 
nei locali che prima erano adibiti alla sala 
d’aspetto del Pronto Soccorso, la Cappella 
ha nuovi arredi ed è impreziosita da un gran-
de pannello in tecnica mista acrilico e olio, 
che rappresenta San Pellegrino Laziosi, pro-
tettore dei malati: il quadro, donato dal Rotary 
Club Valle dell’Idice in occasione del venten-
nale della sua fondazione, è stato commissio-
nato appositamente al pittore budriese Dante 
Mazza.
Alla cerimonia erano presenti il Sindaco di 
Budrio Carlo Castelli, il Direttore dell’Ospeda-

le di Budrio Dorotea Orsoni, il Presidente del 
Rotary Club Valle dell’Idice Carlo Barbieri e 
l’Artista. La cerimonia, a cui hanno partecipa-
to anche medici e pazienti, è stata
benedetta da Padre Luigi Tugnoli. n

FOTO DI ANDREA FANTAZZINI
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intervista del mese:
Aldo Salvagno
Voglio fare del Consorziale, un teatro d’eccellenza!

Nasce a Salerno nel 1970 e si diplo-
ma in composizione al conservato-
rio “G.B.Martini” di Bologna dopo 

essersi laureato con il massimo dei voti 
in Storia della musica al Dams di Bolo-
gna Nella sua intensa carriera ha diretto 
concerti in Germania, Ungheria, Francia, 
Svizzera, Montecarlo, Stati Uniti. Giap-
pone e Australia lavorando con orche-
stre quali la Kyoto Philarmonic Orchestra 
l’Adelaide Symphomy Orchestra, la Mel-
bourne Opera Orchestra e l’Orchestra Fi-
larmonica di Torino l’Orchestra Internazio-
nale d’Italia. Dal 2007 è direttore artistico 
del Concorso internazionale di Canto “An-
selmo Colzani” che si svolge annualmente 
al Teatro consorziale di Budrio (Bo), dove 
ha anche affiancato il soprano June An-
derson in un Masterclass vocale nell’otto-
bre 2008. All’attività concertistica, affianca 
quella di docente universitario e di Master-
class di interpretazione vocale oltre che di 
relatore e scrittore.
Come nasce il suo legame
artistico con Budrio?
Lavorare a Budrio per me è un po’ come 
tornare a casa perché mi sono laureato 
al Dams ed ho fatto anche il conservato-
rio, quindi ho trascorso a Bologna 10 anni 
della mia vita. A Budrio ho avuto i primi 
contatti qualche anno fa dirigendo le ope-
rette dello spettacolo di Capodanno. Poi, 
quando Giordano Cola mi ha proposto di 
seguire il Concorso Colzani e la stagione 
Lirica ho accettato con entusiasmo perché 
amo vivere il teatro a 360 gradi, in tutte le 
sue sfumature. Occuparmi dell’organizza-
zione, e non limitarmi a dirigere, seguire 
le prove e tutti gli altri passaggi che porta-
no all’esecuzione dell’opera è un compito 
che mi ha entusiasmato.
Le sue ‘roccaforti’ sono fuori
dall’Italia: lei resta ogni anno in
Australia per oltre un mese
e poi in Spagna.
Cosa significa lavorare a Budrio?
Proprio perché passo molto del mio tem-
po a lavorare all’estero Budrio è stata una 
piacevole occasione per lavorare un po’ 
sul territorio, per vedere una realtà come 
Budrio emergere e farsi avanti in un mo-
mento di crisi della cultura e dell’opera ita-
liana. Sono contento della controtendenza 
che si è manifestata nel Teatro di Budrio 
che, contrariamente al trend in ribasso dei 
grandi teatri italiani, ha mantenuto e mi-
gliorato uno standard di proposte di qua-
lità dal punto di vista artistico. Questo mi 
fa pensare che i soldi non fanno la quali-
tà artistica che invece viene da un attento 
lavoro d’equipe, di scelte, di cesellamenti 
perché la coperta è sempre la stessa: non 
è che Budrio ha più soldi degli altri teatri, 
è che quelli che ha li investe meglio, ri-
uscendo ad avere spettacoli di qualità a 
prezzi molto più bassi di quelli del merca-
to.
Quali sono i punti di forza
del Consorziale di Budrio?
Budrio è l’esempio più calzante del fatto 
che la cultura e l’opera in Italia si può fare 

anche con budget limitati, magari taglian-
do su voci superflue ma non sulla qualità 
artistica. Per il Don Giovanni, per esem-
pio, abbiamo avuto molto pubblico da fuo-
ri Budrio e da fuori regione: gente che ha 
comprato in Internet i biglietti. Già il pub-
blico budriese di per sé è un pubblico at-
tento, che ama andare a Teatro. E la par-
tecipazione ed il calore di questo pubblico 
riesce sempre a sorprendermi! Questo 
significa che l’Amministrazione nel corso 
degli anni ha mantenuto un occhio di ri-
guardo per tutte le fasce di età nel pensa-
re alla programmazione del Teatro. E que-
sto non si riscontra in molte realtà italiane.
Quale è la sua opinione
sul Premio Colzani?
Nella mia recente gestione del Premio 
Colzani ho cercato di apportare alcune 
modifiche al Concorso con lo scopo di mi-
gliorarlo. Io credo che in questi due anni, 
da quando c’è l’orchestra nella serata fi-
nale e con una giuria molto poliedrica in 
termini di competenza e di provenienza 
geografica , il Colzani sia diventato molto 
più visibile in campo internazionale basti 
pensare che la vincitrice ed una finalista 
dell’ultimo Colzani sono state audizionate 
dal Sovrintendente del Teatro di Franco-
forte e almeno per 2 anni canteranno nel-
la stagione lirica di quel Teatro. E questo 
perché in commissione d’esame c’era an-
che il Sovrintendente del Teatro di Fran-
coforte che ha potuto apprezzare la loro 
vocalità’. 
Quali sono le opportunità che
il Colzani offre ai giovani artisti?
Il Colzani per alcuni comincia ad essere un 
trampolino di lancio, per altri è stato una 
vetrina per ampliare la propria visibilità. 
Lo scopo del Colzani è infatti non è solo 
elargire una borsa di studio (che anche 
quest’anno viene assegnata al vincitore, 
grazie alla collaborazione che il concorso 
ha avviato con la prestigiosa Ecole Nor-
male de Musique di Parigi) ma anche dare 
una possibilità concreta di debutto di ruolo 
sul palcoscenico. Se poi, come quest’an-
no, nella giuria o fra gli ospiti ci sono per-
sonaggi di rilievo come il Sovrintendente di 
Francoforte, l’opportunità è unica! Lo stes-
so passaparola fra gli artisti emergenti è 
l’occasione per alzare il livello qualitativo 
del concorso e diffonderlo capillarmente. 
Anche la presenza di June Anderson fra 
i collaboratori del Premio è una sicura ga-
ranzia di prestigio e visibilità. Inoltre, sem-
pre per parlare di collaborazioni, nel mese 
di marzo di quest’anno, il concorso Colza-
ni si è trasferito in Giappone, ad Osaka e 
Tokio, dove è stata inaugurata la 1° edizio-
ne del Concorso nel Sol Levante)

Qualche anticipazione per la prossima
stagione teatrale?
Ci tengo a dire innanzi tutto che siccome 
amo il lavoro d’equipe, la stagione la sto 
organizzando con l’aiuto dell’Assessore 
Pierini e con il direttore del Teatro, Gior-
dano Cola. L’idea ‘forte’ della Stagione 
è quello di uscire con un cartellone del-
la Lirica . Ci sarà quindi un cartellone di 
Lirica in cui si comincerà il 21 di novem-
bre con il Concerto dei Finalisti del Colza-
ni e la Masterclass di June Anderson. Ci 
saranno poi le consuete operette di fine 
anno del 31 dicembre e primo gennaio. 
Il 6 marzo proporremo un appuntamento 
che è abbastanza raro trovare in Italia: si 
tratta della prima opera lirica della storia 
della quale rimangono tutte le musiche: 
l’Eurinice di Peri (eseguita a Palazzo Pitti 
a Firenze nell’ottobre del 1600) che realiz-
zeremo in collaborazione con l’Accademia 
internazionale della Musica di Milano (al-
tro importante partner del Concorso), che 
sarà eseguita con strumenti originali e che 
attirerà molti amanti dell’opera baracca in 
Italia, data appunto l’eccezionalità dell’ap-
puntamento. Il 20 di marzo ci sarà il Con-
certo di June Anderson, che per la prima 
volta dopo molti anni proporrà un concerto 
lirico. Poi ci sarà la Traviata il 25 aprile, e 
forse anche il 24. E per finire il Concor-
so Colzani l’8 maggio del 2010. La novità 
di questa stagione sarà che tutti gli eventi 
saranno accompagnati dall’Orchestra del 
Teatro Consorziale di Budrio. Anche noi, 
come altri enti teatrali, avremo il prestigio 
di poter proporre una nostra Orchestra in-
terna! n

Aldo Salvagno
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L’ultimo regalo di Stefano
“Non sono Io. E’ Dio che concede e regala. Ogni giorno deve essere un 
grazie. Anche quando non ci saranno più traguardi da raggiungere o spe-
ranze di miglioramento. Perché Lui ci vede sempre e più lontano e per noi 
prepara sempre le cose migliori.”(19/12/2008)

E’ con la fede che tra-
spira da queste parole 
che Stefano Baldi, nato 

e cresciuto nella sua adorata 
Maddalena di Cazzano (Bu-
drio), ha condotto la propria 
vita. Una normale giovinezza 
divisa tra famiglia, amici, la-
voro e parrocchia, fino al tre-
mendo verdetto del cancro 
al polmone, che lo porterà a 
spegnersi a soli 34 anni. E’ 
sorprendente constatare con 

quale democrazia la malattia 
scelga le proprie vittime e con 
quale prepotenza decida di ir-
rompere nella vita strappando 
sogni e progetti futuri. Solo con 
la consapevolezza della gratu-
ità della vita si può entrare nel-
la logica del dono, e non del 
diritto. 
SIA FATTA LA TUA VOLON-
TA’ (edito da Pendragon ed in 
vendita nelle librerie) è il suo 
potente lascito di speranza, 
l’opera di commiato termina-
ta pochi giorni prima della sua 
scomparsa: un romanzo tanto 
divertente quanto straziante, 
un inno alla gioia, una prezio-
sissima lezione di vita per chi 
ha perso di vista la bellezza 
del mondo. La storia verte sul-
la figura di Lazzaro, ventise-
ienne della bassa bolognese 

in fuga dal mondo, terrorizzato 
dai week-end incombenti che 
richiedono prestazioni sociali 
di cui non si sente capace, non 
ritenendosi all’altezza di qual-
sivoglia prestazione che com-
porti la presenza di altri esseri 
umani oltre lui stesso.
Quando Lazzaro viene a sa-
pere di essere malato di uno 
di quei mali che non lasciano 
scampo, accade un vero mira-
colo: il tempo acquista un’al-
tra qualità, arriva la consape-
volezza, il coraggio, la fede, 
persino. L’incontro con Anna, 
prostituta dal viso bellissimo 
e dalla vita atroce, schiava 
senza speranze e senza futu-
ro, conferma la possibilità di 
sconfiggere la paura di vivere 
e, con essa, la morte, una vol-
ta per tutte. Il libro di Stefano 

Stefano Baldi

Premio Città di Budrio
a Paola Rambaldi e Fausto Carpani

Saranno attribuiti, dal 
Sindaco Carlo Castelli, 
il 21 e 29 luglio, i Premi 

Città di Budrio, rispettivamente 
a Paola Rambaldi e a Fausto 
Carpani.
La manifestazione avverrà 
nell’ambito di due iniziative 
che li vede protagonisti a Villa 
Malvezzi all’interno della ras-
segna di Budrio Estate. 
Il Premio, istituito nel 1995, è 
un riconoscimento che l’Am-
ministrazione comunale at-
tribuisce a personalità che si 
siano particolarmente distinte 
in ambito locale, nazionale o 
internazionale per determinati 

meriti letterari, artistici, econo-
mici, scientifici o per l’impegno 
civile. Martedì 21 luglio, in oc-
casione dell’esecuzione del 
Requiem di Mozart della Cora-
le Vincenzo Bellini di cui è pre-
sidente, Paola Rambaldi rice-
verà il Premio con la seguente 
motivazione: “Per l’entusiasmo 
in cui svolge la sua attività di 
volontariato nell’ambito delle 
iniziative culturali del Comune, 
in cui è sempre presenza co-
stante ed affidabile; per l’impe-
gno e la passione che esprime 
nella Presidenza della Socie-
tà Corale Bellini che compirà 
100 anni di vita nel 2011; per 

i 20 anni d’insegnamento nella 
Scuola Elementare di Budrio, 
ruolo che ha svolto con com-
petenza ed personale dedizio-
ne, ancora oggi ricordata con 
affetto dagli allievi già adulti”.
Successivamente, il 29 luglio, 
in occasione dello spettacolo 
“Quando i portici erano di le-
gno; casi, personaggi e luo-
ghi del medioevo bolognese” 
raccontati e cantati da Fausto 
Carpani, allo stesso verrà con-
segnato il premio in quanto…. 
“Con la sua opera d’autentico 
artista, Fausto Carpani alimen-
ta i sentimenti di una quotidia-
nità che non ha solo il sapore 

del passato, ma trova anche gli 
accenti per cantare il presente, 
il lavoro, la convivenza, la so-
lidarietà. La città di Budrio, di 
cui è figlio, vuole unirsi ideal-
mente all’applauso del suo nu-
meroso pubblico per l’instan-
cabile attività pluriennale, per 
la creatività ricca di passione, 
per averci regalato avvincenti 
capolavori, per mantenere vivo 
il valore delle nostre radici”.
Tutta la Cittadinanza è invitata 
a partecipare ad entrambi gli 
eventi, per rafforzare il valore 
affettivo e simbolico di questo 
Premio. n

Cedar Walton Quintet
in concerto

Grande successo lo scorso 13 lu-
glio per il cedar Walton Quintet 
in concerto all’arena cinema di 
Budrio. Cedar Walton ha ricevu-
to il premio The National Endow-
ment for the Arts Jazz Masters 

Fellowships 2010, uno dei più alti 
onori che il governo americano 
conferisce ai musicisti che hanno 
dedicato la loro vita a sviluppare e 
promuovere la ricca
tradizione del jazz. n

Paola Rambaldi

sarà presentato prossimamen-
te alla cittadinanza budriese 
nell’ambito della rassegna cul-
turale ‘Budrio Legge Budrio 
Scrive’. n
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Importante trasferta esti-
va per i burattini della 
collezione Zanella - Pa-

squalini che hanno lasciato 
per due mesi la loro abitua-
le collocazione all’interno 
del Museo dei Burattini per 
essere esposti, fino al 6 set-
tembre, nella sezione Pic-
coli Teatri della Biennale di 
Cultura ed Intrattenimento 
in corso a Civitanova Alta 
(MC).
La collezione è stata 
espressamente richiesta 
dall’organizzazione per ar-
ricchire tuttoinGioco, l’ap-
puntamento sponsorizzato 
dalla Cassa di Risparmio di 
Macerata con l’obiettivo di 
proporre ad una vasta pla-
tea un’offerta culturale e di 
intrattenimento ricca, varie-
gata e di qualità.
Per questa ragione siamo 
particolarmente orgogliosi 

che i nostri burattini siano i 
protagonisti dell’allestimen-
to di una mostra che anno-
vera oggetti unici del teatro 
di animazione.
La manifestazione è stata 
inaugurata dal Vice presi-
dente della Camera dei De-
putati Antonio Leone e dal 
fotografo Oliviero Tosca-
ni, con la presenza Vittorio 
Zanella e Rita Pasqualini 
del Teatrino del direttore 
dei musei di Budrio Lorel-
la Grossi e l’assessore alla 
cultura Giulio Pierini. n

i burattini di zanella
a tuttoinGioco
La collezione zanella - Pasquini in trasferta nelle marche

Scorcio dell’esposizione

il prestigioso premio Rocchetto d’oro per 
l’Abito d’epoca ad una Sartoria Budriese

Si è svolta Sabato 6 giu-
gno la 3° edizione del 
concorso nazionale 

diabiti d’epoca “il rocchetto 
d’oro” al castello Sforzesco di 
Vigevano (PV).
Ideato e progettato da Maria 
Angela Chiesa, stilista e co-
stumista e fondatrice della sar-
toria amatoriale abiti d’epoca, 
organizzato in collaborazione 
con“Ars Creandi”” gruppo sto-
rico di Pieve del Cairo (PV), 
l’Istituzione cultura “Città di 
Vigevano” e patrocinato dal-
la Regione Lombardia, il con-
corso è nato con l’intento di 
valorizzare e conservare la 
maestria dell’antico artigiana-
to sartoriale, importante parte 
delle tradizioni d’arte che ar-
ricchisce il nostro presente e 
ci ricordano quali belle cose, 
l’ingegno e l’abilità manuale 
possono creare.
Nella serata rivolta al mondo 
sartoriale di alto livello e ad un 
pubblico amante del genere, 
hanno sfilato coppie di abiti di 
epoca medioevale e rinasci-
mentale. La sartoria chiara & 
cristina di Bagnarola di Budrio 
si è distinta vincendo il prezio-

so “Il rocchetto d’oro”, per aver 
presentato una coppia di abiti 
di epoca medioevale, creati e 
realizzati rispettando al mas-
simo i criteri di filologicità e 
per la scrupolosa ricerca dei 
materiali utilizzati. Le due ti-
tolari della sartoria budriese 
hanno alle spalle un intenso 
curriculum formativo che le ha 
portate a specializzarsi nella 
riproduzione degli abiti delle 
epoche più antiche, seguendo 
fedelmente lo spirito del tempo 
grazie ad una continua ricerca 
storica. Nel caso di abiti storici 
e d’epoca, la fase dedicata alla 
ricerca bibliografica richiede 
tempo ed attenzione. Ad essa 
segue una accurata ricerca dei 
tessuti che meglio identificano 
il periodo storico, sia per i filati 
che per le decorazioni. Spesso 
si ricorre all’utilizzo di materie 
prime derivate proprio dal re-
cupero di abiti originali, riela-
borati nelle taglie desiderate. 
Infine si passa alla lavorazio-
ne, taglio e cucito, sempre nel 
rispetto delle tecniche tipiche 
delle singole epoche storiche. 
Gli abiti della Sartoria sono ac-
compagnati anche dal servizio 

di assistenza alla vestizione, 
servizio che può essere reso 
disponibile sulle stesse scene. 
In questa fase vengono anche 
illustrate agli attori le tecniche 
di fabbricazione, di vestizione 

e di portamento specifiche del 
singolo capo. L’importante pre-
mio attribuito alle due stiliste è 
la giusta ricompensa per il loro 
appassionato lavoro di studio 
e ricerca. n



L’Amministrazione Comunale ed il 
Teatro Consorziale di Budrio desi-
derano ringraziare la Compagnia 

degli Amici del Veterinario per aver do-
nato al Teatro 2 monitor Nexo PS10 che 
consentiranno di potenziare e migliorare 
la qualità dell’impianto audio in dotazio-
ne al medesimo. Questa ulteriore prova 
dello straordinario valore della sinergia 
tra istituzioni e associazioni e realtà locali 
del volontariato, si è concretizzata grazie 
ai proventi della rappresentazione tea-
trale Via Convento che si è tenuta nelle 
serate del 14 e 15 marzo 2009, al Teatro 
Consorziale di Budrio. La cifra necessa-
ria all’investimento, circa 2.700 euro, è 
infatti parte dell’incasso della serata che 
è stato diviso tra il teatro Consorziale e 
l’Associazione Casa dei Risvegli Luca de 

Nigris. Agli Amici del veterinario un grazie 
di cuore da parte del Teatro Consorziale 
e, simbolicamente, anche da tutti gli spet-
tatori che potranno usufruire della nuova 
qualità acustica del Teatro. n
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Un Cd per festeggiare
i 10 anni della B Band
Un repertorio moderno e classico per la B Band di Budrio

Nata nel 1999 dalla volontà di Am-
ministrazione Comunale, Associa-
zione Diapason e la passione di 

un gruppo di giovani musicisti, la B Band 
da dieci anni ha riempito il vuoto lascia-
to dall’antica banda di Budrio, sciolta nel 
1944. Composta da 40 elementi, la banda 
opera sia nel territorio bolognese che in 
tutta Italia esibendosi in sfilate, feste pa-
esane, civili e religiose e realizzando co-
lonne sonore per spettacoli di burattini e 
cori. Gemellata con la banda ungherese 
di Gyula, la B Band ha compiuto lo scorso 
anno uno scambio culturale con la banda 
spagnola di Unio Musical De Xilxes (Va-
lencia) che quest’anno ricambierà la visita 
esibendosi nella prestigiosa cornice di Vil-
la Malvezzi in occasione di Budrio Estate 
2009. La banda, fondamentalmente com-
posta da giovani appassionati di musica, 
esegue un repertorio moderno e classico, 
spaziando da grandi classici del passato 
a colonne sonore, brani pop e jazz, ma 
anche brani popolari e patriottici, marce 
e brani religiosi. La B Band ha voluto fe-
steggiare il suo decennale con la produ-
zione di un CD che contiene il meglio del 
repertorio: un biglietto da visita per coloro 

che vogliono avvicinarsi a questo genere 
musicale ma anche un invito a nuovi spet-
tatori per i concerti della stagione 2009. 

Il CD è in vendita presso l’Associazione 
Diapason di Budrio a Euro 10.00. per in-
formazioni telefonare: al 3407081152. n

il teatro Consorziale ringrazia
gli Amici del Veterinario

Festa della Parrocchia
di Dugliolo

Ritorna il 5, 6 e 7 settembre, la tradi-
zionale Festa di San Gregorio Magno, 
patrono della Parrocchia di Dugliolo. 
Sabato 5 settembre, si comincia con 
la Santa Messa alle ore 19.00 seguita 
dalla processione. Alle 20.30 apertura 
dello stand gastronomico e a seguire 
spettacolo musicale e danze, Radu-
no FIAT500 e mercatino. Domenica 6 
settembre, dopo la Santa Messa delle 
10.30, alle 12 apre lo stand gastronomi-
co, seguono intrattenimento per bambi-
ni con i clown, quindi saggio di danze e 
musica e, alle 20.30, spettacolo serale 
con l’orchestra. Durante tutta la giornata 
mercatino di prodotti tipici, gastronomici 
e opere dell’ingegno creativo. Lunedì 7 
settembre apertura dello stand gastro-
nomico alle 19.00, il mercatino e lo
spettacolo serale con orchestra. n
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La Festa della Campagna
di maddalena
compie 40 anni
12-13-14 settembre 2009 - 40a edizione

Si terrà i prossimi 12, 13 e 14 set-
tembre la 40a edizione della Festa 
della Campagna di Maddalena di 

Cazzano.
Con lo spirito di ricordare il passato per 
una giusta prospettiva del futuro, la Festa 
celebra e ricorda a tutti, ininterrottamen-
te da quarantanni, l’importanza del lavoro 
nelle nostre campagne.
La Festa ha messo in campo in questi 
anni le risorse locali ed un gruppo di amici 
che ogni anno si alternano per presentare 
ai visitatori sempre qualche novità.
Negli anni passati si sono ricreati per 
esempio gli spazi e gli strumenti di alcune 
antiche lavorazioni come quella della tela 
e della canapa che non sono facilmente 
reperibili altrove.
L’eredità lasciata dall’amatissimo Don Lu-
ciano Marani è passata nelle mani di Don 
Benito Stefani, che ne ha fatto tesoro e 
che ha innovato la Festa introducendo 
ogni anno un nuovo argomento: grazie a 
lui sono stati sviluppati i temi degli ultimi 
anni: le favole, la ceramica, i tempi della 
famiglia rurale, la religiosità popolare.
Attorno al parroco e al comitato si rag-
gruppa ogni anno una folta schiera di 
aiutanti e collaboratori che danno vita, 
in questa piccola frazione, a un grande 
evento. L’organizzazione invita tutti i bu-
driesi a partecipare a questo importante 
compleanno! n

Festa di San Luigi
a Vedrana

Le sagre estive si chiudono con la tra-
dizionale Festa di San Luigi di Ve-
drana, quest’anno fissata nei giorni 

18, 19 e 20 settembre.
La sera del 18 settembre si parte alle 
20.00 con piadine e porchetta, animazio-
ne del gruppo New Anta’ e bomboloni a 
tarda sera. Sabato alle 17.00 giochi con i 
bambini fino alle 19.00 quando si apre lo 
stand gastronomico. Segue l’animazione 
musicale e la sfilata canina. Domenica si 
comincia con la Santa Messa alle 11.00, 

quando saranno anche celebrate le Cre-
sime, alle 12.30 pranzo comunitario - per 
il quale bisogna prenotarsi entro il 15 set-
tembre, alle 16.00 il concerto di campane 
seguito dai Vespri. Dalle 17.30 crescenti-
ne, tombola e alle 18.00 spettacolo con-
clusivo.
Per tutta la durata della festa saranno di-
sponibili: pesca e mercatino di artigiana-
to artistico. Da vedere: Mostra “Vedrana 
d’altri tempi …” e Mostra “Le mani rac-
contano…”. Servizio bar e Gelateria. n

Aspettando la Notte
di San Lorenzo

Ritorna la tradizionale festa di metà 
agosto, organizzata dalla Pro Loco di 
Budrio.
Sabato 8 agosto in Piazza Filopanti, 
dalle ore 21.00, si potranno gustare 
sarde alla griglia, patatine fritte, coco-
mero e bevande al prezzo di Euro 7.
Intrattenimento con caffè concerto
e balli. n



Ancora un successo
per marco orsi
“L’erede di Filippo magnini”

Torniamo a parlare con molto or-
goglio di questo diciottenne bu-
driese che alcuni già hanno bat-

tezzato “l’erede di Filippo Magnini”, 
anche se lui si schernisce e dice che 
“deve ancora mangiarne di macchero-
ni”, prima di arrivare al livello di colui 
che considera un mito.
Eppure Marco Orsi ha veramente 
molte possibilità di ottenere un posto 
nell’albo d’oro dei nuotatori italiani.
Gli ultimi successi sono quelli di Marzo 
2009 ai campionati assoluti a Riccio-
ne, in vasca da 50, dove con un tem-
po di 21”82 ha demolito il precedente 
record italiano dei 50 metri stile libero, 
ottenuto da Lorenzo Vismara quasi 10 
anni fa.
Segue l’ottima classificazione agli 
Open di Parigi nel giugno 2009 dove si 
è classificato in batteria secondo e in 
finale quarto davanti ai stessi francesi.
Ma l’obiettivo più importante rimane 
il prossimo Mondiale di Nuoto, che si 

terrà a Roma dal 18 luglio al 2 ago-
sto perché Marco, grazie alla vittoria di 
Riccione, è uno degli azzurri che sono 
stati convocati.
Tutti davanti alla televisione per tifare 
Marco Orsi il prossimo 26 luglio per la 
Staffetta a quattro ed il 31 luglio per 
l’individuale dei 50 a Stile Libero.

Forza marco! n
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Il Comune di Budrio
per la pace

Nella foto Marco Orsi

Scudetto per la bocciofila di Budrio

Lo scorso 10 maggio la squadra della 
Bocciofila di Budrio ha vinto il cam-
pionato provinciale master serie A1 

di biliardo 2008/2009. Nella finale di San 
Giovanni in Persiceto ha infatti sconfitto il 
Circolo Manzoni di Bologna con il punteg-
gio di 4-2. Domenica 24 maggio ancora 
un altro successo della Bocciofila, quello 
definitivo. Sconfiggendo per la seconda 
volta il Circolo Manzoni di Bologna con il 

punteggio di 4-1, la squadra si aggiudica 
anche lo scudetto di Campioni Italiani a 
squadre serie A1 2008/2009.
A tutta la squadra: Alessandro Sovra-
ni, Marco Cristiani, Dario Argilli, Clau-
dio Piazzi, Christian Rimondini, Roberto 
Campo, Michele Testi, Davide Bongio-
vanni, Luca Pasquali e Andrea Simoni, 
le nostre congratulazioni per il successo 
riportato! n

dall’amministrazione comunale e dalla redazione
i migliori auguri di Buone Vacanze! Arrivederci a settembre!


